

OMBATIENTES DEL

Año
IV

CAUTO

Núm.
344

ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION
BAYAMO, M. N.

Sábado 17 Julio de 1971 - "Año de la Productividad"

Más de 4 millones de arrobas cortaron los serranos de Buey Arriba, en esta zafra

Los mil 60 campesinos del municipal Buey Arriba que participaron en las tareas de la zafra azucarera del presente año aportaron un total de 4 millones 481 mil 952 arrobas de caña, de acuerdo a la información suministrada por la ANAP municipal.

Por otra parte, los serranos realizaron 12 caballerías de siembra, fertilización y chapea de cañas, además de hacer otras labores referentes a este cultivo.

• Argel Espinosa

Sindicato Agrícola Regional

¡Adelante agricultores, a conquistar el desarrollo económico..!

La constitución del Sindicato Agrícola Regional reviste caracteres de trascendental importancia para el movimiento obrero en el sector agropecuario de la región.

Para nadie es un secreto que la agricultura es la fundamental fuente de recursos con que contamos para combatir el subdesarrollo. Por ello es necesario que en este sector exista un movimiento obrero fuerte y capaz de enfrentar las disímiles y complejas tareas de la producción agrícola.

Un movimiento obrero que enfrente con firmeza la necesidad ineludible de cumplir todos los factores implícitos en la disciplina laboral: jornadas de 8 horas, erradicación del ausentismo, cumplimiento de las normas de producción establecidas y el incremento de la productividad del trabajo.

De ahí la significación especial del acto de integración del Sindicato Agrícola Regional, que se efectuará mañana en el comedor de la escuela tecnológica «General Milanes», de Bayamo.

¡Adelante trabajadores de la agricultura... A vencer el subdesarrollo desde la trinchera de la producción!

Entregan sellos "26 de Julio" a jóvenes del plan "Fernando Echenique"

En una asamblea celebrada en El Chungo, se hizo entrega a 81 compañeros del sello 26 de Julio, de un compromiso de 96 del batallón número seis de combinadas, del plan arroz "Fernando Echenique".

Estos jóvenes fueron acreedores de este estímulo que otorga la Unión de

Jóvenes Comunistas, tras haber cumplido los índices establecidos.

En la misma asamblea se le hizo entrega a seis compañeros del taller "Enrique Cabré", de un compromiso de 8, que fue el que propusieron dichos compañeros.

• Dionisio Tamayo

Junio 25 a Julio 27

Jornada de Solidaridad con Corea

¡BIENVENIDOS AMIGOS COREANOS!

Mañana domingo visitará nuestra región una delegación amistosa compuesta por camaradas del hermano pueblo de Corea, por razón de estarse celebrando en todo nuestro país desde el pasado 25 de junio una jornada de solidaridad con este pueblo.

El gobierno y el pueblo de Corea, dividida transitoriamente en dos territorios por las consecuencias funestas de la acción agresora del imperialismo yanqui, están plenamente identificados con nuestra línea anti-imperialista e internacionalista y comunista.

Compartimos los mis-

mos peligros y amenazas; anidan en nuestros corazones los mismos anhelos y esperanzas y tenemos un enemigo común: el imperialismo yanqui.

Los lazos de amistad y solidaridad internacional que unen a nuestros dos pueblos son indisolubles y se asientan en los principios que rigen la construcción del socialismo y el comunismo. Hermanados por la misma causa marchamos por los mismos senderos de conquistas para la felicidad de ambos pueblos

¡Bienvenidos, amigos coreanos!

Saludaran el 26 de julio con diversas actividades en la Aviación Agrícola

Como saludo al 26 de julio, los trabajadores de la Aviación Agrícola y Helicópteros de Oriente, especialmente los del aeropuerto de Bayamo, dirigidos por la CTC, Partido, UJC y administración, se encuentran realizando múltiples tareas en homenaje a esta histórica fecha.

Entre ellas figuran la lectura de "La Historia me Absolverá", alegato histórico del Primer Ministro y líder de la Revolución en su auto defensa, Comandante Fidel Castro.

Entre las actividades que mayor interés ha despertado figuran los planes ideológicos.

Chequeo de emulación en maquinaria de Puente Guillén

Con la finalidad de analizar el trabajo realizado, se llevó a efecto en el municipal Puente Guillén el chequeo de emulación en el sector de la maquinaria, correspondiente al mes de junio.

En este chequeo; mediante el cual se dieron a conocer los más destacados, se encontraban presentes trabajadores, dirigentes de los organismos políticos y de masas y administrativos en el sector de la maquinaria.

Se determinó en el chequeo que la mejor brigada de maquinaria fue la de Guamo, con 95 puntos; el mejor Bon el número 1 de la brigada de Guamo, con el 108 por ciento

El mejor pelotón el número 1 del Bon uno, de la brigada de Guamo, con 109 puntos; y el mejor obrero en el sector de la maquinaria fue el compañero Omelio Acosta, del pelotón número 5 del Bon uno, de la brigada de Guamo, con 110 puntos.

El mejor taller fue el de la brigada de Guamo con 100 puntos y el mejor obrero del taller fue Salvador Saldaña, del taller de Guamo.

Entre los más rezagados quedó la brigada de La Bahía, con 70 puntos, el batallón más rezagado el número 3 de S A M E de la brigada de Camagüeycito, con 42 puntos; el pelotón más rezagado el número 5 del batallón 3 de la brigada de Camagüeycito.

Durante el mes de julio el sector de la maquinaria en el municipal tuvo una incorporación de un 76 por ciento y el batallón con más alta incorporación fue el número 1 de la brigada de Guamo, con un 95.5 por ciento y el batallón más rezagado en la incorporación fue el número 3 de La Bahía, y el taller de mejor incorporación fue el de Guamo con el 97 por ciento.

• Héctor Carrillo

Efectuado acto político cultural en granja avícola de Loma de Piedra, Guisa

Recientemente se llevó a efecto un acto político y cultural en el plan avícola Loma de Piedra, del municipal Guisa, mediante el cual se hizo la presentación de nuevos militantes de la UJC.

Posteriormente el compañero del frente ideológico de la Unión de Jóvenes Comunistas, entregó el sello 26 de Julio a los compañeros que lo obtuvieron.

Al acto asistieron 6 cuadros de la UJC, así como 35 compañeros del centro de trabajo; las conclusiones estuvieron a cargo del

compañero Andrés Oliva, secretario del organismo juvenil en Guisa.

Al final del acto político se ofreció una actividad cultural, en la que reinó un gran entusiasmo y en la que los jóvenes se mostraron partidarios de darle cumplimiento a las nuevas tareas, fundamentalmente al llamado de la UJC provincial, la juventud por el desarrollo en la agricultura y de las construcciones.

• Teonor Liens

Gradúanse obreros de servicios

En un acto político cultural, celebrado en la noche del pasado día 13 en la terraza del club Soda INIT de esta ciudad, quedaron graduados como dependientes elementales de salón, 10 obreros del sector de los servicios, que proceden de los distintos municipios de la región

Durante el curso, que fue impartido por 45 días en el hotel «New York» los alumnos alternaron la práctica con el estudio y recibieron además clases de superación política, así como instrucciones de salud pública e higiene.

Es de destacar que un promedio de 7 de estos 10 compañeros

participaban en movilizaciones al agro los viernes, sábados y domingos, mientras que los cuatro restantes —incluyendo la directora del grupo— suplían en el hotel el trabajo total de los moviizados, laborando cerca de 16 horas con tal finalidad.

Los tres alumnos más destacados fueron Miguel Mascareño y Clara Rodríguez, ambos de Bayamo y Adis Falcón, del municipal Buey Arriba

Adela Rodríguez y María Montoya figuraron como instructora técnica y responsable del curso respectivamente

• Juan Carlos Benítez

Asalto simbólico de pioneros al aeropuerto de Bayamo en saludo al 26 de Julio

Destacamentos de pioneros realizaron un asalto simbólico, en saludo al 26 de julio, al aeropuerto de esta ciudad de Bayamo, como parte del plan vacacional que se desarrolla en nuestra región.

El asalto simbólico fue, además, con motivo del chequeo de emulación entre la juventud comunista de Oriente y Camagüey, en los cuales se trató del plan o metas trazadas como saludo al 26 de Julio.

Crecimiento de la UJC en el sector estudiantil

Producto del proceso de crecimiento y construcción de la Unión de Jóvenes Comunistas, que se ha estado realizando en los planteles estudiantiles de enseñanza media de esta región, fueron seleccionados 98 compañeros como Jóvenes Ejemplares, de los cuales 64, por sus excelentes condiciones y actitudes demostradas en los distintos frentes que se le han asignado por la Revolución, merecieron ingresar en las filas del organismo juvenil.

• Roberto Paneque F.

Actividades de la Delegación Regional de Cultura para saludar el 26 de Julio

La Delegación Regional de Cultura de Bayamo, con vistas a saludar la fecha histórica del 26 de Julio, aniversario del asalto al cuartel Moncada, ha programado una serie de actividades que se llevarán a cabo en los distritos municipales de la región.

Entre estas actividades figurarán recitales, a cargo del Grupo Lírico Gonzalo Roig, así como de la pianista Barbara Hesse Bukowska.

Otra de las actividades es la visita de la 2ª Vuelta Cultural a Cuba en la Plaza Rabí, donde se presentará al pueblo, conjuntamente con la Orquesta de Música Moderna de Oriente.

Campana en los CDR "10 Días Combatando como en el Moncada"

Los Comités de Defensa de la Revolución han lanzado una campaña: "10 días Combatando como en el Moncada", de impulso a las tareas, como saludo al 26 de Julio.

Entre las tareas priorizadas regionalmente figuran, la recolección de envases vacíos, correspondiéndole a los hogares metas determinadas.

Además de limpiar y embellecer todas las cuadras en saludo al 26 de Julio, así como captar un maestro por cada comité de zona.

Efectuada gira dentro del plan vacacional, en el cuartón Jabaco

Con la participación de 240 niños, compañeras de la Federación de Mujeres Cubanas, del Partido, de la Unión de Jóvenes Comunistas, del Ministerio de Educación y de la CTC, se llevó a efecto una gira al cebadero número 2 "Hermanos Lotti", del municipal Bayamo.

Esta actividad esta compren-

DEPORTIVAS Por: MARCOS

Destacada labor realizaron Belkis Pérez, Julia Revé y Gilberto Aleaga en nacional de atletismo celebrado en Stgo. de Cuba

Dos segundos lugares y un tercer lugar, fue el resultado final de los participantes de

nuestro regional en la pasada Competencia Nacional de Atletismo de Primera Categoría, escenificada en la pista del Instituto Pre-Universitario "Cuchi Boch", de Santiago de Cuba, obtuvieron la Medalla de Plata los atletas: Julia Reve (bala) y Gilberto Aleaga (5 mil metros), en tanto que la de Bronce correspondió a Belkis Pérez (jabalina); nuevamente se hace sentir el atletismo en nuestro regional, el cual en estos momentos se encuentra en su mejor fase y necesita el respaldo de todo nuestro pueblo.

NOTICIERO...

Sergio Llanusa (3:57.2 en 1500 metros), Pablo Montes 10:6 y Hermes Ramírez 10:4 y Milán Matos 7:59 en salto largo, fueron las notas mas sobresalientes de las pasadas Competencias Nacionales de Atletismo Primera Categoría celebradas en Santiago de Cuba.

Para el mañana domingo 18 estan señaladas las Competencias Regionales de Atletismo Categoría juvenil, con vista a la integración del equipo para los juegos juveniles, el municipal Guisa fue escogido para la celebración del evento, siendo favoritos para imponerse en sus respectivos eventos Julia Revé y Francisca Suárez (bala), Mayra Fonseca (100 metros), Rosa Rodríguez y Carmen Domínguez (salto largo), Gilberto Aleaga (5000 metros) y Misael Acuña (marcha deportiva)

En estas competencias participarán atletas de todos los municipales, incluyendo los concentrados de atletismo de

"Turcios Lima", "Tamara Bunké" y La Cachanga.

Boxeo los días 22, 27 y 28 del actual en esta ciudad. Palma Sariano y Santiago de Cuba serán los rivales de los púgiles del patio. La Plaza Rabí será escenario de los programas.



Integran selección juvenil regional

La Comisión Técnica Regional de Beisbol Juvenil, dejó confeccionada la Pre-Selección de Beisbol Juvenil, la que posteriormente llevará el nombre de "Ganaderos" para el Torneo Provincial, anunciándose también un tope con su similar de Manzanillo, para hoy sábado 17.

dida dentro del plan vacacional que se desarrolla en esta región; en la gira se realizaron varias

actividades, entre ellas, juegos de beisbol actos culturales, etc.

● Francisco Ramos

Graduados más de 100 técnicos en la "General Milanés"

Al concluir en la Escuela Tecnológica "General Milanés", de esta ciudad, el presente curso escolar, 121 estudiantes terminaron sus estudios en distintas especialidades técnicas, que incluyen radio mecánica, electricidad, tornería, frezado, soldadura y fundición.

Los alumnos graduados irán a prestar servicios como obreros calificados en centros de producción, industrias o fábricas, para de este modo contribuir con su esfuerzo, conocimientos y trabajo, al desarrollo económico del país.

Con esta perspectiva trabaja el personal docente de la Escuela Tecnológica "General Milanés", de Bayamo; la de preparar jóvenes técnicamente capacitados y lograr con su aporte el avance de la revolución.

El centro está situado en la carretera central a la entrada de la ciudad de Bayamo y su moderna edificación tiene capacidad para albergar a unos 550 estudiantes en calidad de becados.

Los estudios tienen una duración de seis semestres y el programa contempla clases teóricas y prácticas en secciones de mañana y tarde, realizando en horas de la noche la auto-preparación, incluyendo además otras activi-

• César Ramos Aguilera

dades de formación integral como deportes, cultura, escuela al campo y otras.

Además de aulas, laboratorios, talleres, etc., la escuela tiene una amplia biblioteca equipada con modernos libros técnicos nacionales y de otros países, disponiendo los estudiantes de otros medios educativos, como proyectores, diapositivas, láminas, etc.

Para realizar las prácticas, en cada especialidad existen los más modernos equipos mecánicos.

Requisitos para ingresar en la escuela:

Los aspirantes a ingresar en la Escuela Tecnológica "General Milanés" deberán llenar la planilla correspondiente en el Departamento de Becas del MINED de Bayamo, tener como mínimo 15 años de edad, condiciones revolucionarias y sociales y un nivel de escolaridad acorde con la carrera seleccionada.

Para estudiar fundición y soldadura se requiere sexto grado, 7mo. para modelería mecánica y 8vo. para electricidad, radio mecánica, tornería y frezado.

Compromiso de campesinos para integrar columna de la ANAP

Un total de 18 campesinos de la base "Emiliano Reyes", del cuartón Virey, en el municipal Buey Arriba, se han comprometido a integrar la Columna de la ANAP que participará de forma entusiasta en la zafra cafetalera 1971 a 1972.

Estos campesinos han decidido permanecer por toda la cosecha cafetalera; se agrega por otra parte, que en la base "Frank País", de Arroyón, 5 campesinos han dicho presente a la realización de esta tarea.

Aficionados bayameses al Festival Provincial

En la mañana de ayer, partieron hacia la ciudad de Santiago de Cuba la delegación de artistas aficionados, obreros que representarán al regional Bayamo en el Festival Provincial de Aficionados Obreros que se celebrará en esa capital oriental.

Esta delegación está integrada, entre otros, por el grupo de música moderna «Loc Grater», el coro de Dietéticos, el dúo «Los Excéntricos» y los demás artistas que fueron seleccionados en el festival que recientemente se celebró en nuestra ciudad.

• Roberto Panqueo F.

Efectuarán un Festival Regional de Círculos Infantiles

La regional de Círculos Infantiles ofrecerá un festival dedicado a los niños, el día 24 de julio, así como el primer festival de trabajadoras de círculos infantiles, con el fin de saludar la histórica fecha del 26 de Julio.

Este festival se celebrará en la Plaza Rabí, a las 5 de la tarde, del propio día 24.

Asimismo se informa que fueron ratificadas la Bandera Héroes del Moncada y la Orden 26 de Julio al círculo infantil "Pedro Pompa", luego de haber cumplido las tareas contenidas en el plan de trabajo de esta etapa de fechas históricas.

La labor que más se destacó en el cumplimiento del plan de trabajo del círculo infantil "Pe-

dro Pompa", fue en la que se refieren a trabajo voluntario.

En cuanto al carnet de salud este se cumplió al ciento por ciento, y las obreras están con la guardia en alto y a la ofensiva,

El plan vacacional con los niños se está cumpliendo cabalmente, y tanto los niños como las obreras del círculo tomarán parte del próximo festival.